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进一个门 办两家事

国税地税共建“一厅服务”窗口
本报讯进一个大厅就能办国税、地税两家业

务，这在以前是不可能的，而现在已成事实。高邮宏

泰电杆有限公司财务负责人感慨地说，市国税地税

“一厅服务”大大节省了我们纳税人的办税时间。

一直以来，市国税局和地税局都分别有各自

的办税服务厅，各家办各家的事。纳税人也要进两

家门排两次队才能办好相关税务，既费时又费力。

为创新服务方式，最大限度地方便广大纳税人，市

国税局、地税局从纳税人的需求出发，结合上级改

革精神，在市地税局第五分局建立了联合办税服

务厅，正式启动“一厅服务”试点工作。据窗口工作

人员介绍，“一厅服务”虽然是试点，但深受纳税人

的欢迎，至少为每一位纳税人节省办税时间2小

时。据了解，试点结束后，下半年我市将正式建立联

合办税服务厅，重点打造“三共用三联合”平台，即共

有一个办税服务大厅、共用一个纳税人学堂、共用三

大中心，联合培养“双知双会”型综合人才、联合开展

税务稽查、联合实施纳税信用评价。 殷朝刚
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本报讯近日，以国家质检总局特

邀专家王伟为组长的“生态原产地产

品”评定专家组来邮，对我市灯具协会

提出的高邮灯具“生态原产地产品”保

护申请进行评定。经评审，专家组一致

同意该保护申请通过评定。

据了解，生态原产地产品是指在形

成全过程中符合绿色环保、低碳节能、

资源节约要求，并具有原产地特征和特

性的良好生态型产品。包括原产地标记

产品、原产地名称保护产品、生物物种

起源产品和具有历史传承的名、优、特产

品或自主知识产权的创新型产品等。

高邮灯具产业已有40年发展历程，

目前已是我市重要支柱产业之一，拥有

灯具企业600多家，灯具从业人员近4万

人，并拥有10多个产品系列，形成了较

为完整的产业链。2008年，我市还被命名

为“中国路灯制造基地”。

在邮期间，专家组一行通过审查申

请资料、听取申请工作情况汇报、现场

实地考察等方式，对高邮灯具“生态原

产地产品”的保护申请进行了全面评

审，一致同意向国家质检总局推荐上报

注册保护。 阚有生玮玮
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烟花爆竹放不放？怎么放？
前段时间，本报摘登了市民杨德宽反映

所居住小区（瑞和阳光城）附近居民燃放烟

花爆竹扰民的信件。日前，记者就市区各居

民小区内燃放烟花爆竹现象进行了探访。

当天上午十点左右，记者在通湖路上几

家小区的物业管理处了解到，居民在小区内

燃放烟花爆竹的情况不在少数，尤其是在传

统节日来临之际，各小区内的鞭炮声更是不

绝于耳。瑞和阳光城小区的物业管理员秦先

生告诉记者，居民在小区内燃放烟花爆竹属

于突发状况，因事先没有征兆，加上持续时

间短、再发生机会也小，很难对其进行有效

管理。不过他建议，相关部门应该限定燃放

烟花爆竹的时间，并对违反规定者进行相应

的行政处罚。

家住瑞和阳光城小区的孙女士称，她经

常在睡到夜间十一二点时会听到燃放鞭炮的

声音，家里的老人、小孩都会被吵醒。该小区

的王女士说，“逢年过节燃放烟花爆竹本无可

厚非，但平时最好能不放就不放。同时，燃放

时也应考虑一下他人的感受。”

采访中，也有不少市民表示，传统节日里

燃放烟花爆竹是多年以来的一种风俗习惯，

应该尊重传统习俗，适量燃放烟花爆竹。但

近年来城市里空气状况不容乐观，面对越来

越严重的大气污染，肆意燃放烟花爆竹，只

会让空气质量更差。据市环保局工作人员介

绍，烟花爆竹里的粉尘是大气污染的来源之

一，每年城区烟花爆竹集中燃放时间段的

PM2.5浓度指数都会大幅度上升。

燃放烟花爆竹不仅对生态环境和居民身体

健康造成影响，还会带来不少安全隐患。记者从

市公安部门了解到，近年来，我市因燃放烟花爆

竹引发的火灾和人员伤亡事件屡见不鲜。

烟花爆竹到底放不放？怎么放？这在一定程

度上折射出人们的公民意识和一座城市的文明

程度。将燃放烟花爆竹的负面影响降至最低，需

要政府、公民各司其职，但公民意识的觉醒，无

疑才是最重要的。 居思雨

市政府召开专题会议———

部署建筑施工安全生产和扬尘防治任务
本报讯昨日下午，市政府召开专题会

议，总结2015年全市建筑施工安全生产与

扬尘治理工作，部署2016年相关工作任务。

副市长潘建奇出席会议。

去年，我市继续把建筑施工安全生产

和扬尘防治工作摆在十分重要的位置，

坚持“安全第一、预防为主、狠抓扬尘、综

合治理”的方针，切实加强建筑施工安全

生产监管，扎实开展扬尘整治工作，保持

了安全生产形势的总体稳定和扬尘防治

的总体向好。在2015年扬州市建筑业安

全生产考核中，我市获得优秀等次；扬尘

防治考核获得扬州市第二名。尽管我市

建筑领域安全生产和扬尘防治都保持了

总体稳定态势，但仍存在部分建筑企业

安全生产意识不强、扬尘防治措施不到

位等问题和不足。

会上，潘建奇要求，各责任主体要正

视问题、认清形势，全面提高安全生产

和扬尘防治的综合能力；强化责任、深

化措施，扎实开展建筑施工安全生产和

扬尘防治各项工作；健全机制、强力整

治，从源头上防治各类安全事故和扬尘

污染，为巩固和维护全市安全生产形势、

提升人居环境质量提供有力保障。

王瑞卿薛慧周雷森
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本报讯 30日下午，

记者从全市人力资源和

社会保障工作会议上获

悉，今年，市人社局将围

绕统筹推进城乡就业创

业、加快城乡社会保障体

系建设、加大各类人才引

进培育力度、推进机关事

业人事制度改革、积极构

建和谐劳动关系、切实加

强系统自身建设等六个

方面开展工作，努力开创

全市人力资源和社会保

障工作新局面。市委常

委、常务副市长、组织部

部长孙建年参加会议并

讲话。

会上，孙建年对去

年人社工作取得的成绩

给予肯定。同时，他要求，

要进一步认清形势，抢抓

机遇，切实增强做好人社

工作的责任感和紧迫感，

不断增强工作的预见性和主动性，提高新常

态下人社工作水平；要围绕市情，改革创新，

解决结构性就业矛盾，建立更加公平可持续

的社会保障制度，培育我市产业发展急需人

才，深化人事制度改革，构建和谐劳动关系，

努力推动人力资源社会保障工作迈上新台

阶；要进一步加强组织领导、协调配合、工作

落实、队伍建设，齐心协力，力争圆满完成全

年各项目标任务。

会议表彰了一批先进单位和先进个

人；开发区、市教育局有关负责人在会上作

交流发言；各乡镇(园区)负责人向市政府递

交了2016年人社工作目标责任状。

吴杨 晓莉

扬州市春季田间管理暨农村电商现场推进会在邮召开

我市交流农村电子商务发展经验
本报讯 30日，扬州市春季田间管理暨

农村电商现场推进会在我市召开。会议主要

任务是贯彻落实全国春季农业生产暨森林

草原防火工作会议和全省春季农业生产暨

推进国有林场改革工作会议精神，分析春季

农业生产形势，安排部署春耕备耕工作，推

进农村电子商务发展。扬州市委副书记张爱

军，扬州市副市长丁一，我市市委书记韩方、

市委副书记张新钢、副市长杨文喜、市政协

副主席肖伯群以及扬州市各县市区分管负

责人、扬州市各有关部门负责人参加会议。

会议要求，要统一思想，抢抓农时，切实

做好春耕备耕工作；强化管理措施，打好当

前春季农业生产攻坚战。要凝聚共识，多措

并举，不断巩固农村电商发展的产业基地，

加强农村电商创业人才支撑，完善农村物流

配套体系,建立健全组织保障机制。

杨文喜代表我市作了农村电子商务发

展经验交流发言。近年来，我市坚持把发展

农产品电商作为实施“互联网＋农业”战略

的重要内容，作为推动“大众创新、万众创

业”的重要抓手，顺势而为“触电触网”，强势

推进“线上线下”，加速“网货下乡”和“农产

品进城”双向流动。目前，我市建成村淘站点

67个，创成省级电商示范镇村各1个、扬州市

级电商示范村1个。2015年农产品电商销售

近3亿元。

会前，与会同志现场观摩了我市界首镇

应龙村土地确权发证、品祚示范方统防统治、

农村淘宝运营中心、苏中特色农产品展示

中心、高邮“三馆”、农村淘宝浩芝村服务

站、红太阳食品有限公司线上线下销售等

现场。 陆业斌文 王林山摄
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